

De: ELVIRA VALENZUELA, JOSE LUIS [<mailto:jluis@iteso.mx>]

Enviado el: lunes, 1 de agosto de 2016 12:52 p. m.

Para: Planes Tecnicos <planestecnicos@ift.org.mx>

Asunto: A favor de la eliminación de prefijos 01, 044, 045 e incluso el 1 antes de los 10 dígitos en llamada desde fuera de México

Considerando que ya no hay cobro de tarifa de larga distancia si se deben eliminar los prefijos que se usan para marcar a un número que no es del área local.

Para marcar a celular, ya algunas compañías de telefonía fija ofrecen llamadas a celulares con minutos ilimitados, si ya no hay diferencia en el cobro a una llamada a teléfono fijo y una llamada a teléfono móvil, los prefijos deben desaparecer.

A los usuarios que están fuera de México continuamente les confunde si después del código del país, en este caso 52, se debe anteponer o no un 1 antes de los 10 dígitos, para indicar si se cobra tiempo aire o no. Considero que esto debe homologarse de igual manera.

Si en algún momento se considera que se debe diferenciar si el número es fijo o móvil por cuestiones de cobro de tiempo aire o no, entonces lo que podría hacerse es usar una numeración diferente para los números fijos y otra para los celulares, de manera que sea fijo o celular siempre se marquen 10 dígitos pero que la diferenciación sea con el primer dígito de los 10 del número.